
Aufgrund des Antrages der SPD-Fraktion und der BfM-Fraktion in der Sitzung des 

Rates am 04.11.2015 wurde der Antrag der CDU-Fraktion 5. September 2015 zur 
Vorberatung in den hiesigen Ausschuss verwiesen. 
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